



Antwort zur Anfrage Nr. 1659/2024 der BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat Neustadt betreffend **Beleuchtung Josefsstraße (zwischen Boppstraße und Hindenburgstraße) (GRÜNE)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- *Wie ist der aktuelle Stand des geplanten Beleuchtungskonzeptes?*
- *Wann können wir mit einer ausreichenden Beleuchtung in der Josefsstraße rechnen?*

Die für die öffentliche Beleuchtung zuständige Mainzer Netze GmbH teilte dem Stadtplanungsamt mit, dass die Baumaßnahme in der Josefsstraße fertiggestellt ist. Zurzeit erfolgt die Abnahme der Maßnahme mit der Mainzer Netze GmbH.

Das Stadtplanungsamt erarbeitet aktuell das Beleuchtungskonzept Neustadt in Zusammenarbeit mit der Mainzer Netze GmbH. Im Rahmen des Beleuchtungskonzepts Neustadt werden für die historischen Kandelaber aus der Josefsstraße neue Standorte ermittelt und festgelegt. Die historischen Kandelaber sollen in einem historischen Kontext wiedereingesetzt werden. Dieses Vorgehen ist mit der Abteilung Denkmalpflege abgestimmt. Das Beleuchtungskonzept wird zu gegebener Zeit den politischen Gremien zur Beratung vorgelegt. Ein genauer Zeitpunkt für die Fertigstellung des Beleuchtungskonzeptes Neustadt kann aktuell noch nicht genannt werden.

Mainz, 18.02.2025

gez.
Marianne Grosse
Beigeordnete